

COMUNICADO DEL CONSEJO MUNICIPAL LGTBI DE BARCELONA SOBRE EL DESACUERDO DE LAS ENTIDADES LGTBI CON RESPECTO A LA ELECCIÓN DE LA ESCRITORA NAJAT EL HACHMI PARA EL PREGÓN DE LA MERCÈ 2023.

El Consejo Municipal LGTBI queremos hacernos eco del agravio que nos causa la elección de la señora Najat El Hachmi para el pregón de las próximas Fiestas de La Mercè de la ciudad de Barcelona. Más allá de los reconocidos méritos de Najat El Hachmi, sus manifestaciones públicas contra las mujeres transgénero y las personas trans se alejan del reconocimiento de los derechos humanos de las personas trans y del colectivo LGBTIQ+. Todo ello ha generado un gran malestar entre el colectivo LGTBI en general y especialmente entre las entidades que trabajan directamente con estos colectivos, y que no han obtenido un reconocimiento de sus derechos hasta hace tan solo unos meses.

Barcelona ha sido siempre un espacio de acogida para cualquier colectivo, independientemente de su origen, orientación, identidad o creencia. El Consejo hemos recogido el pesar de las entidades que lo configuran por la elección de este año, y creemos que es importante, como Consejo, dar apoyo a las protestas que nos consta que varias entidades ya han hecho públicas y sumarnos a este malestar haciéndolo público. Juntos debemos crear espacios integradores en los que todas las identidades se sientan acogidas y valoradas. Hagamos que Barcelona siga siendo un referente de igualdad, diversidad y garantía de derechos para todas las personas.

Es por eso por lo que pedimos al Ayuntamiento la emisión de recomendaciones para que a la hora de designar a futuras pregoneras o pregoneros se avenga a criterios de interculturalidad, perspectiva de género, representación de la diversidad y selección de perfiles que hayan demostrado una trayectoria de lucha contra la discriminación y en defensa de los derechos humanos.